

ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 17 DE MARZO DE 2010

Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández
Prof. Dr. D. Carlos José Martínez Honduvilla
Profa. Dra. D^a. Irene Iglesias Peinado
Profa. Dra. D^a. Begoña Elorza Barroeta
Prof. Dr. D. Luis García Diz
Profa. Dra. D^a. Paloma Cantó Ramos
D. José Antonio Rebollo Rodríguez
Prof. Dr. D. Ángel Agis Torres
Profa. Dra. D^a. Emilia Carretero Accame
Prof. Dr. D. José M^a. Culebras Poza
Profa. Dra. D^a. Margarita Fernández G^a. de Castro
Sra. D^a. Pilar Gómez Bachmann
Prof^a. Dra. D^a. Emilia Muñoz Martínez
Sr. D. Francisco Prieto Bermejo
Prof^a. Dra. D^a. Rafaela Raposo González
D^a. M^a. Jesús Rodríguez Martínez
Prof. Dr. D. José M^a. Rodríguez Peña
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza
Prof^a. Dra. D^a. Carmen de la Rosa Jorge
Prof. Dr. D. Rafael Rotger Anglada
Prof. Dr. D. Santiago Torrado Durán
Prof^a. Dra. D^a. Ana M^a. Crespo de las Casas
Profa. Dra. D^a. Pilar Iniesta Serrano
Profa. Dra. D^a. Irene Molina Martínez
Prof^a. Dra. D^a. Paulina Bermejo Benito
Prof^a. Dra. D^a. Carmen Díez Marqués
Prof. Dr. D. José Antonio Escario García-Trevijano
Prof. Dr. D. Albino García Sacristán
Prof. Dr. D. Antonio Salinas Sánchez
Prof^a. Dra. D^a. Mercedes Villacampa Sanz

En la Sala de Juntas "Prof^a. Dra. D^a Blanca Feijóo" de la Facultad de Farmacia, siendo las 16:30 horas del día 17 de marzo de 2010, se reúne la Junta de Facultad, con la asistencia de las personas que al margen se relacionan, previamente convocada al efecto, presidida por el Ilmo. Sr. Decano de la Facultad de Farmacia y actuando como Secretaria Académica la Prof^a. Dra. D^{ña}. Paloma Cantó Ramos con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación del Acta de Junta de Facultad, celebrada el día 26 de enero de 2010
2. Informe del Sr. Decano.
3. Informe de la Comisión Académica
4. Asuntos de trámite.
5. Ruegos y preguntas.

Excusan su asistencia las Profesoras de la Cuesta Elósegui, Molina Martín y Vallet Regí, en lugar de esta última asiste el Prof. Salinas Sánchez, y los Profesores Bolás, Sánchez Mata y Sánchez Muniz.

En el primer punto del orden del día se aprueba el Acta de Junta de Facultad del día 26 de enero de 2010 con una matización sobre el listado de asistencia.

En el segundo punto del orden del día el Ilmo. Sr. Decano da el pésame, en su nombre y en el de la institución que representa, a la Prof^a. Dra. D^a. Sofía Ródenas por el fallecimiento de su madre; asimismo da la enhorabuena a la Prof^a. Ródenas de la Rocha por haber sido elegida recientemente Directora de la Sección Departamental de Química Analítica.

El Ilmo. Sr. Decano manifiesta su agradecimiento a la Prof^a. Villacampa Sanz por su labor realizada como Directora del departamento de Química Orgánica y Farmacéutica y felicita a las Profesoras D^{ña}. Lourdes Pérez-Olleros Conde y D^{ña}. Aranzazu Aparicio Vizuetete por su acreditación a Profesor Titular de Universidad.

El Ilmo. Sr. Decano agradece a todos los presentes su labor como Miembros de Junta de Facultad durante los últimos cuatro años, ya que la sesión de Junta de Facultad del día de hoy es la última con la composición actual, debido a que el próximo 20 de abril tendrán lugar las elecciones a Miembros de Junta de Facultad.

El Prof. Lozano Fernández informa sobre el acuerdo, obtenido por unanimidad, en la reunión de la Comisión Permanente delegada de Junta de Facultad del día 10 de marzo, de emitir informe favorable a las plazas solicitadas.

El Ilmo. Sr. Decano comunica a las Directoras de los Departamentos de Bioquímica y Biología Molecular II y de Farmacología que el Vicerrectorado de Política Académica y Profesorado, ha solicitado reuniones pertinentes con los Directores y Directoras de los departamentos del mismo Área de Conocimiento de esta Universidad, con el fin de llevar a cabo la reestructuración del Profesorado.

Sobre el tema "Aparcamiento", el Sr. Decano informa que se han realizado todos los trámites para la instalación de dicha barrera. Asimismo pide disculpas por la avería eléctrica del pasado día 16 a las 19.00 y comunica que se han realizado las protestas correspondientes al respecto, en todo caso explica que el Sr. Pedro Fernández García-Moreno y el Sr. Gerente estuvieron hasta las 24.00 horas en la Facultad comprobando que no hubiese repercusiones. El Sr. Decano informa también sobre a la remodelación que se llevará a cabo en Servicios Generales en cuanto a vestuarios para el Personal Laboral, duchas, etc., así como la localización de un lugar digno para ubicar el servicio de reprografía. El Sr. Decano comunica que también se va a ir acometiendo la reestructuración de los departamentos, así como la restauración de las aulas D (Rodríguez Carracido) e I (Rivas).

El Prof. Lozano Fernández comunica que se ha recibido un mail de la Vicerrectora de Departamentos y Centros, informando del cierre de la Facultad en Semana Santa. El Ilmo. Sr. Decano sugiere que también se debería de llegar a un acuerdo para cerrar 15 días en verano.

Por último, el Sr. Decano informa sobre el acuerdo adoptado por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de esta Universidad, en su reunión celebrada el día 26 de febrero de 2010, para la SUSPENSIÓN DE LAS CLASES TEÓRICAS Y PRÁCTICAS EL DÍA 23 DE ABRIL DE 2010 en la Facultad de Farmacia, debido a la celebración de las "V Jornadas Complutense. IV Congreso Nacional de Investigación para alumnos de Pregrado en Ciencias de la Salud".

En el **tercer punto** del orden del día: Informe de la Comisión Académica, la Prof^a. Iglesias Peinado comunica el resultado del sorteo, llevado a cabo el pasado 15 de marzo, de los 5 miembros titulares y sus correspondientes suplentes de la Comisión Evaluadora de premios extraordinarios de Doctorado

COMISIÓN TITULAR:

Dña. Isabel Hernando Massanet
Dña. Mercedes Villacampa Sanz
Dña. Rosa Cenamor Jerez
Dña. Rosario Gavilán García
D. Francisco Ponce Gordo

COMISIÓN SUPLENTE:

Dña. Teresa Orzáez Villanueva
Dña. Carmen Cuadrado Vives
Dña. Sofía Negro Álvarez
Dña. M. Isabel Aránguez Alonso
D. Enrique J. López Cabarcos

Se aprueban por unanimidad dichas comisiones.

En el cuarto punto del orden del día: asuntos de trámite, se aprueba la participación de los departamentos de Bioquímica y Biología Molecular II y de Farmacología en el Master Interfacultativo de Neurociencias. Asimismo la Facultad se reafirma en emitir informe positivo, al igual que en años anteriores, para el Master: Inmunología.

En el quinto punto del orden del día: Ruegos y preguntas, se abre un amplio debate en el que participan, entre otros, los profesores Culebras Pozas, Díez Marqués, Crespo de las Casas, García Sacristán y Fernández García de Castro, sobre el proceso de seguimiento docente y las inspecciones sufridas en los últimos meses, las cuales según opinión generalizada del profesorado han sido poco acertadas y han provocado cierto descontento general. El Profesor Lozano Fernández sugiere redactar una carta para conocer los criterios que se siguen para elegir los llamados “alumnos espías”, ya que al parecer, los estudiantes se apuntan con el único fin de obtener créditos sin esfuerzo.

A continuación el Sr. Vicedecano de Innovación, Prof. García Diz y el Prof. Escario García-Trevijano comentan ventajas e inconvenientes de algunos de los programas más utilizados en el Campus Virtual, como por ejemplo Moodle o Sakai. Asimismo el Prof. Escario solicita la posibilidad de elaborar un pequeño libro a partir del directorio recientemente actualizado.

La Prof^a. Bermejo Benito ruega se insista en el problema de la pizarra en el aula C, ya que al parecer los estudiantes de las primeras filas carecen de visibilidad. A continuación los Profesores Lozano Fernández, Escario García Trevijano y Fernández García de Castro comentan posibles soluciones para evitar que, el trato inadecuado de algunos estudiantes al mobiliario de las aulas, repercuta en el estado del mismo.

La Prof^a. Díez Marqués expone el problema relativo a las emisiones de vapores de piridina que se detectan repetidamente en su departamento. El Sr. Decano responde que en el día de hoy el Sr. Vicedecano de Obras, Prof. Martínez Honduvilla y el Sr. Gerente han estado estudiando y comprobando el foco de este problema para su rápida solución.

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión siendo las 14:30 horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la presente Acta de la cual como Secretaria, doy fe.

En Madrid a 17 de marzo de 2010,
LA SECRETARIA DE LA FACULTAD

Fdo.: Paloma Cantó Ramos